

Danramil 12/Mranggen Hadiri Pembukaan Turnamen Bola Voli Piala Ketua DPRD Kabupaten Demak

Muhammad Makruf - SIANTAR1.GO.WEB.ID

Dec 5, 2022 - 10:53



Giat Danramil 12/Mranggen Hadiri Pembukaan Turnamen Bola Voli Piala Ketua DPRD Kabupaten Demak

DEMAK – Hingga saat ini, olahraga voli masih menjadi favorit di tengah masyarakat, terutama di kalangan muda-mudi. Untuk mengembangkan kecintaan kepada olahraga ini, digelarlah kejuaraan bola voli atau turnamen piala Ketua DPRD Kabupaten Demak.

Secara resmi, pembukaan turnamen voli ini dibuka oleh Ketua DPRD Kabupaten Demak Fachrudin Bisri Slamet di di lapangan voli RW 04 Desa Bandungrejo, Kecamatan Mranggen, Minggu (04/12/2022).

Acara yang diikuti 32 peserta tim putra dan 16 peserta tim putri ini dihadiri oleh

Camat Mranggen diwakili Sekcam, Danramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Kapten Arm Sukartiyono, Kapolsek Mranggen AKP Nasoer, Kades Bandungrejo Sri Hartini, Babinsa Sertu Saswito dan Bhabinkamtibmas Aipda Agus.

Ketua DPRD Demak, Fahrudin Bisri Slamet dalam kesempatan itu menyampaikan bahwa turnamen bola voli piala Ketua DPRD Kabupaten Demak sebagai wadah dalam mengembangkan bakat muda-mudi khususnya di wilayah Kabupaten Demak dan sekitarnya. Gelaran kejuaraan bola voli tersebut diharapkan dapat memunculkan dan mencetak para juara bola voli dari kalangan pemuda.

“Turnamen ini bertujuan untuk menumbuhkan semangat berolahraga agar dapat mengembangkan jiwa sportifitas dan mewujudkan rasa tanggung jawab dalam dunia olahraga, serta menimbulkan dampak positif di kalangan pemuda agar mencintai olahraga khususnya bola voli,” ucap FBS, sapaan hangat Ketua DPRD Kabupaten Demak.



Sementara itu, Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyono meminta agar pelaksanaan turnamen dilakukan dengan mengedepankan sportifitas dan keselamatan, baik perorangan maupun tim. Dirinya meminta Babinsa dan Bhabinkamtibmas mengawal terus pertandingan agar berjalan aman dan lancar.

“Nanti pak Babinsa bersama Bhabinkamtibmas akan memantau terus pertandingan ini agar berjalan aman, lancar dan kondusif. Mari ciptakan turnamen voli yang sportif. Hindari gesekan para suporter sekecil mungkin,” tegasnya.

Selesai pembukaan, pertandingan perdana tim putra yaitu tim voli dari Desa

Wringinjajar melawan tim SMK Futuhiyyah. Sementara untuk tim putri yaitu tim TMP dari Semarang melawan tim Mitra Kencana dari Desa Batusari Mranggen.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak